



## **El 22 de abril, Bogotá vivirá un nuevo Día Sin Carro**

Para conmemorar el Día de la Tierra, recordando el compromiso que tenemos todas y todas con la conservación de un ambiente saludable y crear conciencia común frente a los problemas de contaminación y cambio climático y continuar fortaleciendo la política de Movilidad Humana que propende por el impulso al transporte público y la utilización de medios más sostenibles de movilización como el tránsito peatonal y la bicicleta, la Administración de Bogotá Humana realizará un segundo Día sin Carro y sin moto para el 2015 el próximo miércoles 22 de abril.

Con esta segunda jornada del 2015 se destaca la vinculación de la Administración Distrital a la Iniciativa de las Naciones Unidas frente a la sostenibilidad del planeta, facilitando las condiciones para una participación activa de los ciudadanos, restringiendo el uso de vehículos automotores en concordancia con lo dispuesto en el Plan de Desarrollo Bogotá Humana.